



Forum "Quand c'est non, c'est NON !"

S'est tenu à l'Azurarena Antibes le forum "Quand c'est non, c'est NON !", organisé par la CASA et la Mairie d'Antibes Juan les Pins, manifestation pour sensibiliser les jeunes contre les violences à l'égard des femmes, le sexisme et le harcèlement !

Publié le 25 novembre 2024

Sous forme d'ateliers participatifs, l'objectif est d'informer plus de **500 collégiens et lycéens** de la CASA sur **les différentes formes de violences commises envers les femmes**

Comment ?

Avec des partenaires engagés, par le jeu, les échanges, **ils abordent les questions autour de l'éducation à la sexualité, des relations filles/garçons, de la justice, mais aussi par le sport comme puissant outil d'inclusion et de transformation sociale.**

Une œuvre collaborative sera réalisée avec les élèves pour symboliser leurs engagements et apprentissages.

